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ocrAVA sesóH oRDtNARtA.

En la ciudad de jaral del progreso, estado de Guanajuato siendo las '10 horas con 19

m¡nutos del día 24 veinticuatro del mes de Diciembre del año dos mil veintiuno, reunidos
en el salón de cabildos el Presidente Municipal C. Lic. José González Ojeda; la S¡ndico,
Lic. Dan¡ela Ayer¡m Sánchez Yázquez; los Regidores C.C. lng. Enrique Camargo Meza,
Prof. Martha Razo Almanza, C. Jorge Luis Galván Espaza, Lic. Lucero Higareda Segura,
Lic. Adriana Vera Mendoza, Lic. Juliana Duran Parra, Prof. Neftali Ruiz León, lng. José
Ezequiel Vargas Melo. Quienes fuimos notificados prev¡amente para el desarrollo de la
presente sesión Octava del Ayuntamiento de carácler ordinaria y publica, con fundamento
en los Artículos, 41 ,45,46,60,61,62,63,64,65,69,70 ,71 ,72,73,74 y 77 facrián Xll de la Ley
Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato y los articulos 23,24,25,26,27,28,29,30
Y 50 del Reglamento interior del H. Ayuntamiento de Jaral del Progreso, Guanajuato y
además relativos aplicables de ambos ordenamientos. Se declara que existe Quorum Legal
para la celebración de la presente, misma que se desarrollara bajo el siguiente:

ORDENDEL DíA

1. PASE OE LISTA Y DECLARACION DEL QUóRUM LEGAL
2. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA OE DE LA OCTAVA SESION ORDINARIA DEL OIA 24 DE

DICIEiIBRE DEL 2021.
3. DEL H. CONGRESO DEL ESTADO OE GUANAJUATO REMISION DE INF OR DE RESULTADOS AE

LA AUDITORIA PRACTICADA A LA ADM INISTRACION MUNICIPAL DEL PERIODO COMPRENOIDO
DEL ,I DE ENERO AL 3,I DE DICIEMBRE DEL EJERCICIO FISCAL 2O2O

4. DEL PRESIOENTE MUNICIPAL
A) PROPUESTA PARA LA CONFO RMACIoN DEL coMITÉ MUNIcIPAL DE PROTECCION CIVIL
B) PROPUEST A PARA LA CONFORMACION DEL COMITÉ MUNICIPAL DE SALUO
c) SEGUIMIENTO AL PU NUMERO 1 DE ASUNTOS GENERALES LA SESION SEX

fzFFFPFNTF A LA INDEMNIZA aróN nFr Pót l]a .JUIEN RESPONDIA AI NO BR E

MUNICIPALES PARA EL PERI oDo 2022-2025
E) ANALISIS Y EN SU CASO APRoBActóN PARA LA coNVocAToRtA PARA EL coNSEJo

F)
MUNICIPAL DE AGUA POTABLE,
ANALISIS Y EN SU o ApRoBAcróN PARA tA coNVocAToRtA PARA coNTRALoR
l\ilUNlClPAL.
PROPUESTA PARA LA INT EGRACION DEL CONSEJO DE PLANEAC ION DE DESARROLLO

MUNICIPAI- (COPLADEM),

H)
5. OE

A)

PARA LA INTEGRAC IT MUNICIPAL OE TRANSPARE
LA COMISION OE HACIENDA, PATRIMONIO Y RENDICI N DE CUENTAS

/,I8/2,I INFORME D PctóN oE LA AoMtNtsr
2018-2021

B) ANALISIS Y EN SU CASO APROBAcróN DE LA MtN A DE REUNIÓN
c) ANALISIS Y EN sU cASo APRoBACIÓN DE LA MINUTA DE REUNIÓN REFERENTE A

A) OFICIO OPDUE-1 1 57 12021 | SOL¡CITU O DE APROBACIÓN OE LA SEXTA MODIFICACIÓN A

\

PROGRAMA DE OBRA,

9. DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA
TÉcNtco PARA BAJA D

OE LA CIUDADAN A.
o

Ho
Op

nest¡dad y
ortunidades

ROGOBERTO GUZMAN RUIZ.
D) ANALISIS Y EN sU cASo APROBACIÓN PARA LA CONVOCATORIA PARA OELEGADOS

FINIOUITOS LAEORALES
s. o¡ r-l¡o¡r-rsi6r,¡ 6eEEsrñioLLo uRBANo y oRDENAMTENTo EcoLóGtco rERRtroRtAL.

A) ANÁLrsts y EN su cAco ApRoBActóN DE LA MTNUTA oE REUNIÓN NUMERo:
MINUTAJCDUOET/2/202'I

7. DE CATASTRO E IMPUESTO PREDIAL.
OFICIO: CIPO77 121, AUTORIZACIÓN DE DESCUENTO.

8. DE oBRAs puBLrcAs DEsARRoLLo URBANo y EcoLociA.

V
Cette ¡¡lgo * 20, Fracc. Presidenc¡a a ldra¡ del Progreso. Gto. C.P.3E47L
fet. {41r) 66 7O37O y 66 ItA78 a F.r. (417) 661OO2t
www.iaratgito.gob-mr
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A) soLtctTuo DE coNDoNAcróN AL pAGo DE AGUA, A !A ESCUELA PRTMARTA FULGENcto
VARGAS NÚMERo 2,

IO. ASUNTOS GENERALES.
lr. CLAUSURA DE sEsróN.

i.- pAsE DE LtsrA y DECLARARIoN oel euónuu leonl.
En este punto del día el secretano del ayuntam¡ento realizo el forma¡ pase de lista a los integrantes
del ayuntamiento a los que los mismos respondiefon 'presente", registrándose el 100% del Cuerpo
Edilicio en la presente sesión, por lo cual se declaró la existencia del Quorum Legal, y validados los
acuerdos que en la m¡sma sean tomados por lo que se pros¡gu¡ó con el desahogo del orden del día.

2.- LEcruRA y ApRoBActoN DEL AcrA 08 DE LA seslóH onol¡¡aRtA DEL otA 24 DE
DICIEMBRE DEL 2021

En este orden del día él Secretario del Ayuntamiento dio léctura al acta de la Octava ses¡ón ordinaria
celebrada el dia 24 de diciembre de 2021,|a c/.lalfue escuchada y aprobade por unanimidad por el
pleno del cuerpo edilicio, por lo cual s6 procedió a le f¡rma de la m¡sma.

3.. DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE GUANAJUATO

REMISION DE INFORME DE RESULTADO S A LA AUDITORIA PRACTICAOA A LA
aniflNtsf RAaroN 

^fl 
rNrnrpa L DEL PERIODO COMPRENDID o DEL 1 DE ENFRñ AI ?I ñtr

D c IEMBRE DEL E ERCICIO FISCAL 2O2O

En este punto del orden d6l día el Secretario de Ayuntam¡ento d¡o lectura del informe de rosultados
a la aud¡toría precticada a la adm¡nistración mun¡opal para el ejercicio fiscal2O2O.

UNA VU LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO POR UNANIMIDAD DE
voTos coN 10 (DrEz) voTos A FAvoR, 00 (cERo) EN coNTRA. DARSE POR ENTERADOS
DE LA REillISION DE INFORI'E DE RESULTADOS A LA AUDITORIA PRACTICADA DEL
PERIODO COMPRENDIOO DEL I DE ENERO A 3I DE DICIEMBRE.

.l

En este punto del orden del día el Secretar¡o de Ayuntamiento sede Ia palabra al Presid
Municipal el cual propone la conformación del com¡té la cual queda de la sigu¡ente manera

Vocal
Vocal

UNA VEZ LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO POR UNANIMI
DE VOTOS CON 10 (D|EZ) VOTOS A FAVOR, 00 (CERO) EN CONTRA. ACEPTAR
coNFoRMAcroN DE Los M|EMBRoS oEL coMtrÉ MUNrcrpAL oE pRorEcctoN ct

ente

\

I

ntamiento
Presidente Munici
Secretario de A

Pres¡dente de comité
Secretario Técn¡co

tivo
Delegado capitiro

Secretario E
Vocal

De
De ado mo ote del ¡o

ado victoria de Cortázar Voca¡

Deleqado Zempoala
Delegado Mol¡nito
Delegado Llanitos I vocat

I vrccal

Honestidad,
Oportunidades

4.. DEL PRESIDENTE MUNICIPAL

A) PROPUESTA PARA LA CONFORMACION DEL COMITÉ MUNICIPAL DE PROTECCION /crvL. i'o**o"'o*o""o'''u* '/t

I

Catte frigo 5 2O7 Fr¿c<- Pres¡dencia a Jaral del Prograso, cto, C.P. 3E47a
Íe,- (4rt) 6C ,O370 y 66 t18tA a Fax. (417) 661OO2t
www.iaralgto-gob.rñx

Director de Protección Civ¡l

Vocal

Deleoado Providencia
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B) pRopuESTA PARA LA coNFoRMActoN DEL coMtrÉ MUNtctpAL DE SALUD

En est6 punto del ord6n del día el Secretario de Ayuntam¡ento sede la palabra al Presidente
Munic¡pal el cual propone la conformac¡ón del comité de salud el cual queda de la siguiente
manera:

c) EG IMIENTO R 1DE NTOS GENE E

SEXTA REFERENTE A LA INDEMNIZACI N DEL POLICIA OUIEN RESPONDIA AL

v

Presidente Mun¡c¡pal
Presidenta del comrté municipal de salud secretar¡o
Direclora de caises
D¡rector de comunicación soc¡al Vocal
Directora de salud y atención a la mujer Vocal
Director de serv¡cios públicos
Director agua potable y alcantar¡llado Vocal
Director epidemiológ¡co Vocal
Delegada v¡ctor¡a Vocal

NOMBRE: RIGOBERTO GUZMAN RUIZ

En este punlo del orden del día, el secretar¡o de ayuntamiento solic¡to la aprobación para el
pago de la indemn¡zación al of¡cial qu¡en en v¡da respondiera al nombre de RIGOBERTO
GUZMAN RUIZ. Por la canlidad d6 $ 1,193.940 (un millón ciento noventa y tres m¡l pesos

novecientos cuarenta pesos 00/100 m.n), y que a su vez se le dé el seguim¡ento legal por parte

de la síndico Municipal y admin¡strativo por parte del Tesorero Municipal.

UNA VEZ LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO CON 7 (SIETE) VOTOS

A FAVOR, 03 (TRES) EN CONTRA. POR PARTE DE LOS REGIDORES, JULIANA DURAN
PARRA" JOSE EZ EQUIEL VARGAS MELO Y ADRIANA VERA MENDOZA, APROBAR EL PAGO

DE LA INDEMNIZACION AL OFICIAL QUIEN EN VIDA RESPONDIERA AL NOMBRE DE

RIGOBERTO GUZMAN RUIZ.

D) ANALISIS Y EN SU ASO APROBACIÓN PARA LA CO VOCATORIA PARA
DELEGADOS MUNICIPALES PARA EL PERIODO 2022-2025

En este punto del orden del día, el secretar¡o de ayuntam¡ento dio a conocer las bases y I

requisitos para ocupar el cargo de delegado para la adm¡nistración 2022-2025 el cual se llevará

a cabo del 3 al 7 de enero.

UNA VU LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO POR UNANIMIDAD DE

voTos coN 10 (DrEz) voTos A FAvoR, 00 (cERo) EN coNTRA. APROBAR LA

E) ANALISIS Y EN SU R BA N PARA LA AP EL

CONSEJO MUNICIPAL DE AGUA POTABLE

En este punto del orden del día, el secretario de ayuntamiento dio a conocer las bases y los
requis¡tos para conformar el consejo de agua potable y alcantar¡llado en este aclo sede el uso

e se modifique la convo na
se están v¡olando los der

UNA VEZ LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO POR UNANIMIOAD D
voros coN l0 (DtEz) voros A FAVoR, 00 (cERo) EN coNTRA. APROBAR LA PROPUES

I

de la voz a la regidora Adriana Vera Mendoza la cual propone qu
en sus fracciones 9,10 y 1 1 , que seen qu¡tados ya que manifiesta
de las personas que no cuentan con n¡ngune profesión.

Honestidad
Oportunida es

UNA VU LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO POR UNANIIIIIDAD
oE voTos coN 10 (DrEz) voros A FAVoR, 00 (cERo) EN coNTRA. ACEPTAR LA
CONFORMACION DE LOS SIEMBROS DEL COMITÉ MUNICIPAL DE SALUD.

CONVOCATORIA PARA LA INCRIPCION DE DELEGADOS MUNICIPALES.

\

Secretario técnico

Vocál

Calte Tr¡go * 20, Fracc. Prés¡denc¡a a )á?dt det P¡ogrcso, Gto. C-P. 36471
fel. (47r) 66 7O37o y 66 7787a a Fax- (417) 661oo2t
www. jarrlgto.9ob.rnx
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DE LA REGIDORA ADRIANA VERA MENDOZA DE QUITAR LAS FRACCIONES 9,10 Y I1 DE
LA CONVOCATORIA PARA EL CONSEJO DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO.

F) ANALISIS Y EN SU cAso APRoBACIÓN PARA LA coNVoCAToRIA PARA
CONTRALOR MUNICIPAL,

En este punto del orden del día, el secretario de ayuntam¡ento dio a conocer la convocatoria,
las bas6s y los requisitos pare conformar el comité mun¡cipal para la elección del contralor
municipal. f

UNA VEZ LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO POR UNANIMIDAD OE
voTos coN 10 (DrEz) voTos A FAvoR, 00 (cERo) EN coNTRA. APRoBAR LA
coNvocAToRtA PARA FoRMAR EL comtrÉ MUNtclpAL pARA LA ELEcctoN DE QUIEN
OCUPARA EL PUESTO DE CONTRALOR MUNICIPAL.

G) PPñ P llF APA I A INTFÍ:F¡ANIñN ñEt añNQE t^ ntr IANEA'Iñ N ntrP

DESARROLLO MUNICIPAL (COPLADEM),

En este punto del orden de¡ día, el secretario de ayuntam¡énto dio a conocer la integración del
consejo de planeaoón copladem, ¡nvitacaón que se dio a través de las redes soc¡ales y el cual
queda conformado de la siguiente manera:
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UNA VU LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO POR UNANIMIDAD DE
voTos coN l0 (DtEz) voTos A FAVoR, 00 (cERo) EN coNTRA. APRoBAR LA
INTEGRACION DEL CONSEJO DE PLANEACION DE OESARROLLO MUNICIPAL (COPLAOEM)

Dra. Sonia arita Pinales Valadez

s.- DE LA coMtstoN DE HACIENDA, PATRtMoNto v neruolclÓ¡l DE cuENTAs.

A) OFtCtO: S.M./18/21 INFORME DE ENTREGA RECEPCIÓN DE LAADMINISTRACIÓN
púaLlce zol a-zozt.

En este punto del orden del día el Secretano de ayuntamiento dio a conocer el informe de

entrega de recepción presentado por la comisión donde se vieron algunos puntos V I
proporcionados por los d¡rectoros encargados de cada departamento. f

UNA VEZ LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO CON 8 (OCHO) VOTOS

A FAVOR, 02 (DOS) EN CONTRA. POR PARTE DEL REGIDOR ING. UEQUIEL VARGAS MELO

Y LA REGIDORA LIC. JULIANA DURAN PARRA, APROBAR EL INFORME DE ENTREGA

RECEPCION DE LA COMISION DE HACIENDA, PATRIMONIO Y RENDICION DE CUENTAS.
DE

B) nruÁusrs v EN SU CASO APROBA ÓN DE LA MINUTA DE REUN róN

t

I
C

En este punto del orden del día el Secretario de ayuntamiento dio a conocer la minuta de reunión
presentada por la comisión para la mod¡ficaoón de un finiquito, haciendo la man¡festac¡ón que

quede asentado que el afectado f¡rme un documento donde no procederá contra el municipio en

un futuro quedando aprobada con 5 votos a favor y una ausencia de los integrantes de la

comisión.

UNA VEZ LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAIIIENTO ACORDO POR UNANIMIDAD DE

voTos coN 1o (Dlez) voTos A FAVoR, oo (cERo) EN CONTRA. RATIFICAR LA MINUTA L
DE REUNION PARA LA MODIFICACION DE UN FINIQUITO. f\

nNÁlr ISYENSU N DE LA MINUTA D NT

FINIQUITOS LABORALES

En este punto del orden del día el Secretario de ayuntam¡ento dio a conocer la m¡nuta de reunión
presentada por la com¡s¡ón para la aprobac¡ón de tres finiquitos laborales, quedando aprobada
4 votos a favor y 2 ausencias de los ¡ntegrantes de la comis¡ón.

\

CARGO DENTRO DEL COMITENOMBRE
lng. José Leonardo Hemández Presidenle

Secretar¡a
sup lente de pres¡dente

ln Brenda Teresa Ramírez González
Lic. Ariadna Go¡zález Hemández

C. Luis Mendoza Ramírez Su lente de secretar¡o

VocalProf. Neftalí Ruiz León
Su lente de vocal

n

Honestidad
Oportunida es

H) PROPUESTA PARA LA INTEGRACION DEL COMITÉ MUNICIPAL DE TRANSPARENCIA.

En este punto del orden del día, el secretar¡o de ayuntám¡ento dio a conocer la integración del comité
municipal de transparenc¡a.

C. Ramon Varqas Ruiz lnteqrante

UNA VU LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO POR UNANIMIOAD DE
voTos coN r0 (DrEz) voTos A FAvoR, 00 (cERo) EN coNTRA. APROBAR LA
INTEGRACION DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA.

(/,

Catle ¡r¡go * 2Ot Fraec. P¡esiclencia a )aral del Prograso, Gto. C.P. 3A47a
¡ct. (477) 66 7O37O y 66II8IE a Fax, (4tr) 661002,
www.irralgto.gob.,ñx
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UNA VEZ LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO POR UNANIMIDAD OE

6.- oE LA coMrslóN DE DESARRoLLo URBANo y oRDENAM|ENTo ecolóelco
TERRITORIAL.

IT.¡AI-ISIS Y EN SU CACO APROBACIÓN DE LA MTNUTA or RruuóH NUMERo
MINUTAJCD oET t2t2021

En este punto del orden del día, el Secrelario de Ayuntamiento le d¡o el uso de la voz a el profesor

Neftalí Ruiz León donde man¡f¡€stas que se sesiono para revisar tres ofic¡os:

1.- OFICIO RN/CDUOET/02I202'1 donde hace referenc¡a a un permiso de divrsión de donación

fracción de padre a hijo en calle Juárez de la comunidad del armadillo, revisando su expediente y

documentos los cuales s€ les tiene que dar seguim¡ento para los perm¡sos de div¡s¡ón donde se

contemplan elementos fundamentales se aprobó con 6 votos a favor y 0 en contra. Por la comisión

de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Ecológ¡co Tsnitorial.

UNA VU LO ANTERIO& EL PLENO DEL AYUNTAi'IENTO ACORDO POR UNANIMIDAD DE

voTos RAT|FTCAR EL PERMISO DE DIVISION CON l0 (DlEz) VOTOS A FAVOR, 00 (CERO)

EN CONTRA.

2.- OFICIO OPDUE-l12ü2O2l donde hace referencia a un perm¡so de división de donación fracc¡ón

de padre a hrlo en calle Juárez de la comunidad del armadillo, revisando su expediente y

documentos los cuales se les liene que dar segu¡miento para los permisos de división donde s

contemplan elementos fundamentales Se aprobó con 6 votos a favor y 0 en contra. Por la com¡s¡ón

de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Ecológico Ten¡torial.

UNA VU LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO POR UNANIMIDAD DE

voTos RAT|FICAR EL PERMISO DE DIVISION CON 10 (DIEZ) VOTOS A FAVOR, 00 (CERO)

EN CONTRA.

\

\

Ll
3.- OFICIO OPDIJE-1Q9i2021 donde hace referencia a un pgrmiso de divisiÓn de cor¡pra venta

fracción de comprador a vendedor en calle Matamoros # 105 de la comunidad de V¡cloria d€

Cortázar, revisendo su exped¡ente y documentos los cuales se les t¡ene que dar segu¡miento para

los permisos de div¡Sión donde se contemplan elementos fundamentales se aprobó con 6 votos a

favor y 0 en conaa. Por la com¡sión de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Ecológico Terr¡torial.

UNA VEZ LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO POR UNANIi,IIOAD DE

voros RATtFtcAR EL PERMISO DE COMPRA VENTA CON 10 (DIEZ) VOTOS A FAVOR, 00

(CERO) EN CONTRA.

7.. DE CATASTRO E IMPUESTO PREDIAL.

OF ICIO : CIP 077 T21, AUTORIZAC IÓN D E DESCU ENTO.

En este punto del orden del día el Secretario de Ayuntam¡ento, dio lectura al oficio de c€tastro

donde solicita se siga haciendo un descuento para continuar con la campaña de recaudac¡ón d

¡mpuosto predial para los mes6s de enero y febrero de 2022.

UNA VEZ LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO POR UNANIMIDAD D

voTos coN 10 (DlEz) voTos A FAvoR, 00 (cERo) EN CONTRA. LA APROBACION DE

OFICIO PRESENTAOO POR CATASTRO PARA EXTENDER LA RECAUDACION PARA L
MESES DE ENERO Y FEBRERO OEL PROXIMO AÑO.

)

Honestidad
Oportunida á"t

voTos coN l0 (DrEzl voTos A FAVoR, 00 (cERo) EN coNTRA. RATIFICAR LA MINUTA
DE REUNION PARA LA APROBACION DE TRES FINIQUITOS LABORALES.

\

Catte Trigo i 2Ot fracc, Pres¡dencid a )aral dol Prog.eso, Gto. C.P. 36471
Íét. (471) 66 ,o37O y 66 TlatA a Fax. (477) 661oo2,
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oBRAS puBLrcAS DESARRoLLo URBANo y ecolocíe.

A) OFICIO OPDIJE-1157N021: SOLICITUD DE APROBACIÓN DE LA SEXTA
rúootncecló¡¡ eL pRoGnnMe oe oeRA.

En este punto del orden del día el Secretario de Ayuntamiento dio el uso de la voz al arquitecto
Roberto Rodríguez Cimental, dondé hace la sol¡c¡tud y la aclaración para que sea sometida a
votación la mod¡ficación al programa de obras.

UNA VU LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO POR UNANIMIDAO DE
voTos coN 10 (DrEzl voTos A FAVoR, 00 (cERo) EN coNTRA. LA APROBACTON DEL
OFICIO PARA LA SEXTA i¡IODIFICACION AL PROGRAMA DE OBRA.

v

En este punto del orden del día el Secretar¡o de Ayuntamiento da leclura al of¡cio del encargado
de la Unidad de Transparencia, donde solicita dar de baja equ¡po de cómputo, y a su vez se
presenta un dictamen del técnico que determina que los equipos de cómputo son ¡rreparables.

UNA VEZ LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACOROO POR UNANIMIDAD DE
voTos coN f0 (DtEz) voTos A FAvoR, 00 (cERo) EN coNTRA. LA APROBACION PARA
DAR DE BAJA LOS EQUIPOS DE COMPUTO OE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA.

io.- DE LA ctuDADANiA.
Y.,

eñcrosoltctruD DE coNDoNActóN AL pAGo DE AGUA, A LA ESCUELA PRIMARIA FULG

vARGAS ¡rúmeRo z.

En este punto del orden del día el Secretario de Ayuntam¡ento da leciura al oficio que suscribe la u
Profa. Esther Quintana Pérez, supervisora de Ia zona escolar, de la escuela primaria urbana No. 2
Fulgencio Vargas, para solicitar la condonac¡ón del adeudo del agua potable ya que haciende a Ia

cantidad de $ 6, 030.00 ya que no se cuenta con los r€olrsos económicos para solv€ntar dicho
gasto.

En este otro punto del orden del día la reg¡dora Lic. Jul¡ana Duran Parra propone que el cáso sea
remitido a la comisión de agua potable ya que la deuda no es reciente y ya es de liempo atrás.

UNA VEZ LO ANTERIOR, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO ACORDO POR UNANIMIOAD OE

voTos coN l0 (DtEz) voTos A FAvoR, 00 (cERol EN coNTRA. LA PROPUESTA PARA
REi'IITIRLO AL CONSEJO i'UNICIPAL OE AGUA POTABLE.

1 1.. ASUNTOS GENERALES.

I.. DE LA REGIDORA LIC JULIANA DURAN PARRA.

En este punto la regidorÉ Lic. Juliana Duran Parra enlrega un of¡cio para que le hagan lleger la

dispersión de la primera y segunda nomina generadas d€l mes de octubre, así como las
dispers¡ones generadas por el banco.

II.. UN CIUDADANO

En este punto del orden el Secretario de Ayunlam¡ento d¡o lectura a una solic¡tud de una pers
para solicitar perm¡so de talar un árbol mezquite ya que se va a estados unidos y quiere dejarfin
antes de irse.

UNA VES ESCUCHADA LA SOLICITUD, EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO APROBO P

UNANIiIIDAD DE VOTOS OO (CERO) AUSENCIAS APROBAR LA TALA DEL MEZQ E,

SOLICITANDO AL CIUDADANO LA DONACION DE 10 ARBOLES DE LA MISMA
PARA REPLANTAR CON POSTERIORIDAD.

ECt

Honestidad
Oportunida es

9.- DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA

A) D|CTAMEN TÉcNtco PARA BAJA pE Eoutpos DE coMpuro.

C.ltc ¡rigo * 2Ot Frac<. Presictenc¡a a tar.t det Progreso, Gto. C.P- 3447a
fel. (41r) 66 ,O37O y 66 ,r8r8 a Fex. (47t) 667002,
wvt w. l a ¡d I grtg. g o b. an x



I2,. CLAUSURA DE SESIÓN.

Por lo que abordamos a plen¡tud los puntos conten¡dos Bn el orden dél día Propuesto, obrando en

el apénd¡ce de la presente acta los documentos aqui mencionedos, se da por concluida la presente

ses¡ón, declarando clausura el Pres¡dente Municipal, siondo las 12 horas con 22 m¡nutos del

dia 24 de del2021, con fundamento en lo estipulado por el numeral 128 fracc¡ones lll Y
lV de la Ley Orgán I para el Estado de Guanajuato, f¡rmando al margen y al cálce los

y quisimos hacerlo, d€ acuerdo a lo que el ordinal 74, últ¡mo párrafoque en la
d6 la Ley el Estado de Guanajuato. Doy fe. Secretario del Ayuntamiento

Lic.

OJEDA. LIC. AYERI DANIELA SANCHEz VAZOUEZ.

icipal Sind¡ca Munic¡pal.

R6gidoras y Regidores.

c
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Honestidad 
"Oportunidatles

/

".,*n. =n*ar§,ARGO MEZA.

C. JORGE L GAL ESPARZA.

ING. ELO.

LIC. ADRIANA ENDOZA.

LI

MTRA. M RAZO ALMANZA.

LIC. JU RAN P

PROFR. NEFTALI

Ltc. SEGURA

c

SECRET EL AYUNTAMIE
JARAL DEL PROGRESO, G

,arat del P¡ogre,
(417 t 6610021

Municipal
errel

Cztte 7ñgo tl 2O7 Freca. Prca¡atenc¡a a
7el. (417) 66 lO37O f 66 ,t8r8 a Fa,
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Gto. C.P.3A47a

III,. DE LA REGIDORA ADRIANA VERA MENDOZA

En este punto solic¡ta las actas que le corresponden por fracción.

UNA VES ESCUCHADOS LOS ASUNTOS GENERALES DE ESTA SESION, EL PLENO DEL
AYUNTAMIENTO SE DA POR ENTERAOO DE LOS MISMOS, CON UNANIMIDAD VOTOS Y OO

(cERO) AUSENCTAS.


